
Dez. Wagner informierte über die Probleme bei der Nutzung der Software „Little Bird“. Die 
Schwierigkeiten mit der Software seien auch bereits in der Hauptverwaltungsbeamtenkonferenz 
besprochen worden, andere Kommunen seien ebenfalls betroffen. 
 
Sollten die Schwierigkeiten nicht abgestellt werden können, müsse darüber nachgedacht wer-
den, Leistungen einzuschränken oder den Vertrag zu kündigen. Die Verwaltung werde bei der 
nächsten Ausschusssitzung wieder berichten. 
 


